
 

生徒会通信 Vol.1 はじめまして、こんにちは号 

 皆さん、こんにちは。私たちは、令和２年度生徒会執行部です。今年度から『生徒会活動をより知ってもらうため

に』、生徒会通信を発行します。今回は第１号ということで、生徒会執行部の中核を担う７人の一言を掲載します。 

 

１， 執行部メインコンダクターあいさつ 
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よろしくお願いします！！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真は掲載していません 

The photo is not displayed 

僕たちのチカラで、世界を驚かせよう。 

どうもみなさん、こんにちは。さて、早速ですが、今年度は、今までにない『改革』を進めていくということ

をお伝えしておきます。その改革に必要なモノ、それは『皆さんの声』です。選挙の演説でも言いましたが、

学校の未来を創るのは、僕たち生徒です。外からも、中からも「新見高校はいい学校だ！」と感じることがで

きる学校にしていきましょう！ Let’s Travel to Better Future!    

理想の学校生活を実現するために 

皆さん、こんにちは。今年度の生徒会執行

部は、４３人という大所帯で活動していま

す。たくさんのメンバーがいるので、多種

多様のアイディアが出るでしょう。しか

し、それだけでは足りません。執行部だけ

ではなく、新見高校の生徒の皆さんの意見

が必要です。生徒が中心となって、学校生

活を送ることができるように、執行部を運

営していきたいと思います。            

学校づくりは生徒が原動力 

みなさんこんにちは。さて、今年度は、生徒の

ニーズをがっちり受け止め、議論し、生徒がよ

り過ごしやすい環境づくりをしていきます。こ

れを活発化していくためには生徒一人ひとりの

意見が不可欠です。各生徒が活躍できる学校に

していくために、より多くの生徒が声を出し、

生徒全員で新見高校を楽しく・より良い天真爛

漫な学校にしていきましょう。         

今まで以上の新高祭にむけて 

行事運営局（Ｅ）です。私たちは、「より楽しく、より快適に、

みんなが充実感を得られる新高祭」をコンセプトに活動してい

ます。今年は、新型コロナウイルスの影響で、例年通りの開催

が難しいかもしれません。ですが、そんな中でも、生徒一人ひ

とりの個性が活きる、忘れられないお祭りになるように、みん

なで、新高祭を盛り上げていきましょう。                        

『未来』を考えるとき、それは今だ！ 

こんにちは！未来戦略局（Ｆ）です。未来戦略という仰々しいことを掲げていますが、つまりは新

見高校の将来を考えるチームです。新見高校の１０年後、２０年後の未来のために、今何をすべき

なのか、模索していきます。 

新見高校（南校地）は、今年で１０２年を迎えました。私たちは、その伝統に、時代に即した新た

なコトを足していきます。できるかどうかの確証はありません。ですが、皆さんとなら成し遂げら

れる確信があります。ともに最高の新見高校を作り上げましょう。           

丁寧に「声」を拾っていく 

私たち学校改革局（Ｓ）は生徒の皆さんの

声を大切にし、新見高校が皆さんにとって

過ごしやすい場所にしていく局です。 

できるだけ多くの皆さんの声をきけるよう

に、アンケートや目安箱を活用していき、

１つでも多くの要望を実現できるように頑

張っていこうと思っています。そのために

は、皆さんの声が必要です。より多くの皆

さんの声をお待ちしています。  生徒会活動の見える化を。 

総合政策局です。私たちは、主に生徒や地域の

皆さんに情報を発信します。生徒会通信では、

皆さんに少しでも興味を持ってもらえるような

紙面になるよう工夫したり、ＨＰでは、新見高

校についてより分かりやすい情報を発信したり

など、いろいろなことを全力でしていきたいと

思います。総合政策局（Ｇ）全員で力を合わせ

て、政策が実現できるように頑張りますので、

ご期待ください。          

 



２，今年は、こんなことをします！ 

スローガン・Travelers 旅立とう、新しい新見高校普通科へ 
 今年度生徒会執行部では、アクティブ・ミッション２０２０と題した目標に向け、活動していきます。 

                               ◇生徒会シンボルマーク 

 

 

 

 この目標に基づいて行われる主な活動は次のようになっています。 

①執行部改革 

 ・生徒会通信『ＡＴＬＡＳ』の発行や生徒会ＨＰを開設し、より一層情報発信を強化します。 

 ・生徒会運営の効率化を図り、持続可能な体制を構築します。 

②行事改革 

 ・主な改革は次のトピックに掲載しています。ただし、現在のところ先生方と協議中です。 

③学校改革 

 ・主な内容は次のトピックに掲載しています。こちらも現在構想段階です。 

④未来・校外広報戦略 

 ・新見高校の現状を分析し、よりよい未来を実現するための計画を策定します。 

 ・入学希望者向けのキャンペーンを実施し、より多くの新入生を迎えられるようにしていきます。 

 

３，新高祭改革２０２０ 概要 

今年度の新高祭文化の部は、５つの改革を行います。 

・スマートフォン使用解禁検討 

・準備期間規定変更 

 →部活停止期間の設定 

・生徒会企画、野外ライブ、新しいプログラムの検討 

 →にいコンを野外ライブに統合 

・模擬店、エリアの拡大、お客様対応強化 

 →玄関前、国道側駐車場エリアの活用、入学希望者向けテナントの設置 

・仕事効率化のためのお願い 

 →特定の人だけに仕事が集中しないようにする 

詳しくは、各ＨＲに配布している要項や廊下の掲示物、ＨＰを確認してください。 

４，にいこう未来会議・ＳＤＧｓ構想 

 今年度、私たちは『にいこう未来会議』と題して目安箱やアンケートなどを通して皆さんからの意見をしっかり取

り入れ、徹底議論していく機会を設けます。現在協議中の案件を紹介します。 

● 自動販売機で売っている飲料品の種類を増やしてほしい 

● 購買でカップ麺を取り扱ってほしい 

２学期には、課題の在り方などを公開で議論する時間を設けます。目安箱の返答については、生徒会通信やＨＰにて

順次お知らせしていきます。 

 続いて、ＳＤＧｓ構想です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【編集後記 After Talk】 

 最後まで読んでくれた皆さん、ありがとうございます！！ さて皆さん気になっているでしょう、この生徒会通信

の題名『ATLAS』について解説します。Google 先生によると、Atlas…〈名〉地図 となります。今年の生徒会スロ

ーガンは『Travelers』。旅に必要なのは「地図」ですよね？紙の地図は見ずともカーナビ、スマホのマップアプリの

お世話になっていることでしょう。僕たち執行部は、We are Conductors.というシンボルを掲げています。皆さん

を、よりよい新見高校へと導いていくという使命を持って行動しています。この生徒会通信がその道しるべの役目を

果たしてほしいという想いを込めて、名付けました。どうでしょうか、その役目を果たせていますか？目安箱に感想

を入れてくれると嬉しいです。 
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① 生徒会、行事などを持続可能な形に転換する 

② だれもが天真爛漫な学校生活を送れるようにサポートする 

③ 新見高校の将来を展望し、計画を立案する 


